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伊丹市議会議員 おおつる 求の活動報告 

  

 

初めての代表質問  「生産性」問題に対する認識を市長へ問う。 

私の考えと「まったく相容れないもの」と認識している。 
従来答弁より、一歩踏み込んだ藤原市長の明確な答弁を引き出す。 

 

【質問】 

ある国会議員が月刊誌への寄稿文の中で、「LGBTのカップルのために

税金を使うことに賛同が得られるものでしょうか。彼ら彼女らは子供を作らな

い、つまり『生産性』がないのです」という主張を繰り広げた。 

この主張に対し、どのように考えるかを市長に問う。 
 

【市長答弁】  

私の考えと「まったく相容れないもの」と認識している。 

私は伊丹の街づくりは人づくりからと考え、人権が大切にされ、多様性が認められる共生社会を

つくっていく、と申し上げてきた。すべての市民一人ひとりが人として尊重され、安心して暮らせる 

共生社会の実現を目指していくことを改めてお約束する。 

 

この月刊誌は１０月号で差別を助長する特集を組み、社会的批判

を浴びて休刊に追い込まれました。ただ、何がいけなかったのか、  

総括・謝罪をしておらず課題は残ったまま。私はこの市長答弁を活かし、

誰もが自分らしく暮らせる街づくりを目指し、今後も努力していきます。  

 

８月からブログに加え Facebookを始めました。是非ご覧ください。 

【その他の主な質問項目】 

＊自然災害時の危機管理 

＊障害者福祉制度拡充を 

  医療制度、市バス 

＊こどもの意見表明権、  

第三者機関の必要性 

＊全国高校なぎなた大会 

＊新庁舎建設に忖度？ 

＊街中カメラの映像データ 

＊市幼児教育推進計画 
 
市議会ホームページで、 

当日の模様を視聴できます。 

第１３回 議会報告会＆意見交換会のご案内 

日にち： １２月２日（日） 

①午前１０時  稲野センター 集会室 

②午後 ３時  いたみホール 会議室２ 

◆直接会場へお越しください。お子様連れ歓迎です。 
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９月４日に伊丹市を直撃し、暴風による各種被害・道路冠水・停電・断水など、 

市民生活に大きな影響を及ぼした台風２１号。その時、何が起こっていたのか？ 

議会答弁から振り返り、今後の課題を考えます。 

 

［公共施設］ 

市民からの問合せ状況を集約し、自主避難希望者数を   

考慮して、神津交流センター等４か所を自主避難所として開設。 

また停電に伴う水道水の確保・トイレ利用・携帯電話の充電

等のため、ライフラインが確保されている中央公民館など最大 

６か所を夜間開放。 

［停電］ 

市の問い合わせに対し関西電力は、「停電の範囲が広範囲

であり、かつ停電地区などを把握するシステムがダウンした為、 

どの地区が停電かを把握できない。」 

５日に関西電力より「市内約８割が停電、７日復旧を目標に 

作業している」と報告あり。市は市民からの停電情報をＦＡＸで

関西電力へ情報提供して復旧を後押しした。 

［市バス］ 

４日１３時３０分に危険と判断し運行見合わせ。台風通過後も

幹線道路をはじめ３２カ所の信号機が作動せず、再開できず。 

５日も道路状況は改善しなかった為、１，２４３便の全便運休。 

６日、復旧路線から順次運行再開。４５路線中４０路線の運行

を再開。 総運休便数２，０８５便、約 6万 5千人に影響。 

 

［給食センター］ 

小学校給食センター受電設備への電気を送電する高圧ケーブルが損傷。 

５日１８時５７分に復旧したが、調理器具動作の確認や食器等の消毒作業が

必要だったため、７日まで給食提供を中止。 

中学校給食センターは５日午前５時に復旧。  

当日は学校給食用非常食（救給カレー）対応。 

 

［今後の課題］ 

■市民が求める情報をあらゆる媒体で早期発信できる体制の再構築。 

■市と関西電力との間で別回線（ホットライン）創設。 

■長期対応を視野に、災害対応にあたる職員態勢の見直し。  

台風２１号を 

振 り 返 る 

６時２３分 警報発令   １４時１０分 台風２１号上陸。最大瞬間風速 42.9ｍ/ｓ   １７時５２分 警報解除 
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９月議会は、私を含め代表質問６名、個人質問１４名が、 

昨年度決算を中心に問題を質しました。 

その中から身近な話題をピックアップしてご報告します。 

就労・社会復帰に向けた支援活動。 

ニート等で就労経験が少ない方の社会復帰を助ける就労支援体験は大変重要。 

関係部署で構成した「生活困窮者自立支援庁内連絡会議」が体験用作業・業務

の提供を庁内外に要請。その結果、パンフレット修正作業や自治体回覧文章仕分

け作業など述べ１２回の就労体験機会を提供でき２０～６０代の１６名が参加した。 

  

 

稲野公園のより良いあり方 議論を。 

昨年度利用者数は自転車広場 40,812人、卓球場8,647人と根強い人気の

稲野公園運動施設。2020 年 4 月には敷地内に「こばと保育所」が新築移転

される。これを機に公園全体のあり方の議論を盛り上げていきたい。 

 

障害者医療制度の適用条件拡大を。 

障害者医療制度で窓口負担額が軽減される条件は、身体障害者手帳１・２級、 

療育手帳Ａ判定、精神障害者保健福祉手帳１級の方と県は制度化しているが、 

近隣市では独自に条件を拡大している。市内精神障害者保健福祉手帳保持者の

５１％は２級のため適用外になる。伊丹でも適用条件の拡大を訴え続けていく。 

 

 

 

 

健康長寿はみんなの願い。 

文化活動・地域美化・健康維持など地域で活動している高齢者グループ   

（老人クラブ）は市内１５２団体 7,302 名が加入している。（加入率 12.2％。）

また介護予防としてイスに座っておこなう「いきいき百歳体操」の実施団体は

80団体。市は今後も実施団体を増やしていく方針。 

 

全国高等学校なぎなた選抜大会を盛り上げたい。 

甲子園球場で選抜高校野球大会中の３月下旬、スポーツセンターの体育館で、

「全国高等学校なぎなた選抜大会」が行われていることは意外と知られていない。

１３回目の今年は選手・指導者９９校４５０名が集まり熱戦が繰り広げられた。   

市教育委員会を中心に総予算６００万円で企画・運営している。野球は甲子園、   

ラクビーは花園、なぎなたは伊丹。この大会を市民レベルで盛り上げていきたい。 
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[写真説明・左上から時計回り] 

■「生産性」発言抗議の超党派街宣 

■建設石綿大阪訴訟 大阪高裁勝訴判決 

  一人親方も救済・企業責任も認める 

■原発事故県外避難訓練＠南小学校 

■阪神土建伊丹支部の恒例“木工教室”  

■稲野自治会防災訓練 AED講習 

 

 

  

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プロフィール】1971年福岡県大牟田市生まれ。 稲野町在住。 

■近畿大学法学部法律学科卒■国際交流ＮＰＯスタッフとして

「地球一周の船旅」参加■中川智子衆議院議員(現宝塚市長)

秘書■建築従事者の組合・阪神土建労働組合書記局に入局

■2015 年の伊丹市議会議員選挙に社民党公認で立候補、 

初当選。現在１期目■会派「フォーラム伊丹」所属。 

 

の
 

「ことば文化都市」である伊丹市。 

図書館は本館（ことば蔵）と３分館

（北・南・神津）及び西分室がある。

全体の蔵書数は 613,537 冊で、 

市民一人当たり 3.11冊。 

図書貸出登録者数は 55,201名。 

（うち市民は 44,304名） 

年間全貸出冊数は 1,538,983冊。 

 

 市政に対するご意見や疑問、お聞かせください。 

 困ったこと、悩んでいること、一緒に考えましょう。 

伊丹市議会議員 おおつる
大 津 留

 求
もとむ

 

[電話] 090-8122-7114 [Web] http://ootsuru.com 
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http://ootsuru.com/

